

Einschulungsfeier der 1. Klässler

Der erste Schultag unserer Erstklässler am 13.09.2018 war für alle Beteiligten ein großes und freudiges Ereignis. Frau Fülle, Klassenlehrerin der ABC-Schützen, begrüßte alle Schülerinnen und Schüler mit ihren Eltern und Verwandten sehr herzlich und nahm sich gleich zu Beginn viel Zeit für unsere Schulanfänger. Die Klasse 4 der Karl-Döttlinger Schule bot einen ansprechenden Rahmen für die Einschulungsfeier mit Flötenspiel und vorgetragendem Gedicht unter der Federführung von Frau Kinzler. Anschließend wurden die Schulneulinge mit ihrer Klassenlehrerinnen zu ihrer ersten Schulstunde im neuen Klassenzimmer entlassen. Die Eltern wurden währenddessen mit kleinen Snacks und Getränken versorgt und konnten der Schulleitung mit Frau Schlumpberger und Herr Schuler Fragen zur Schule stellen. Nach der ersten Schulstunde holten die Eltern ihre Zöglinge ab und hatten die Gelegenheit das Klassenzimmer näher zu betrachten. Ein rundum gelungener, aufregender erster Schultag für unsere Schulanfänger ging so zu Ende.